

小笠南地区労福協ニュース

小笠南地区労福協事務局
掛川市大坂 526
TEL 28-9566/FAX 28-9567
2019-1号
2019年7月16日(火)

第39回「定期総会開催

7月1日(月)18時より大東市民交流センターにて第39回定期総会が開催されました。当日はエアコンの故障により、暑い会議室の中でうちわを手に開催されました。参加人数は総勢60名となり、2018年度の活動総括および2019年度の活動方針および役員改選の議案が満場一致で採択されました。



第2部では、県労福協50周年のDVDを視聴して、森田事務局長より「労働運動の歴史を振り返る」というテーマで講話をいただきました。

掛川みなみ商工祭への参加見送りについて

2012年度より参加していた掛川みなみ商工祭(旧いとくり祭り)につきまして、残念ながら今年度の参加を見送ることとなりました。理由につきましては、以下の通りとなります。例年楽しみにしていただいている皆さまにはご迷惑をおかけしますが、ご理解いただきたくよろしく申し上げます。

1. 商工会からの要請事項

- (1) 警察からの指示に伴い、商工祭に参加していただくスタッフについて事前登録制となり、参加者名簿と本人確認書類を7/19までに商工会へ提出する必要がある。
- (2) 例年行っている労福協や事業団体の周知用チラシの配布について、テントブース外での配布を認めない。

2. 小笠南労福協の見解

- (1) 商工祭への参加スタッフは各幹事や運営委員に依頼していますが、出来るだけ多くの役員に短時間でも参加いただき、地域の皆様に喜んでいただくとともに、各会員役員間の交流の場としてきました。事前登録制となることで人数を絞り込み、7/19の期日までに提出しなければいけないこととなり、同日までに参加スタッフを確定することが困難と判断しました。
- (2) 労福協や事業団体について多くの方に知っていただくために、商工祭会場でチラシ配布等を行っていましたが、ブース外での活動を制限されると本来の目的が達成できないと判断しました。

労福協活動へのご理解・ご協力、よろしくお願いいたします。



一人は万人のために、万人は一人のために

.....